

Zeitschrift: Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger
Herausgeber: Organisation des Suisses de l'étranger
Band: 34 (2007)
Heft: 3

Rubrik: En bref

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Tourisme suisse en grande forme

Avec 34,7 millions de nuitées en 2006, le tourisme suisse affiche des résultats jamais vus depuis vingt ans. Les villes ont attiré davantage de monde, notamment Bâle qui a vu le nombre de ses visiteurs bondir de 19,8% en un an.

Ammann s'envole

Aux Mondiaux de saut à skis à Sapporo (JP), le Saint-Gallois Simon Ammann a décroché l'or au grand tremplin et l'argent au petit tremplin. Il termine à la 3^e place du classement général de la Coupe du monde.

L'hiver n'a jamais été aussi chaud

L'hiver 2006-2007 est le plus chaud jamais enregistré depuis le début des mesures officielles, en 1864, a indiqué Météo-Suisse. Les températures se sont inscrites en moyenne 3 à 4 degrés au-dessus des normes.

Une croissance de 2,7 %

L'économie suisse a connu une croissance de 2,7% l'an dernier, a indiqué le Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO). Soit le meilleur résultat depuis six ans. Quant au chômage, il atteint avec 3% en mars son taux le plus bas depuis octobre 2002 (2,8%).

Aéroport primé

L'aéroport de Zurich arrive en tête du classement européen des meilleurs aéroports. Le «Airport Service Quality Award» lui a été décerné à Dubaï pour la qualité de ses services (voir aussi pages 12/13).

Le vendredi 13 de Samuel Schmid

Alors qu'il rentrait d'une visite de travail aux Etats-Unis, le conseiller fédéral Samuel Schmid a dû atterrir d'urgence à Washington. Ceci, après

que l'avion ait largué du kérosène, tourné pendant une heure et demie autour de Washington et raté un premier atterrissage!

César Keiser, cabarettiste

Le cabarettiste bâlois César Keiser est décédé à l'âge de 82 ans. Il s'était fait connaître du grand public dans les années 50 avec son «Cabaret fédéral». Ses mini-poèmes humoristiques, les «Limericks», ont aussi rencontré un grand succès.

Un tunnel sous Gibraltar

L'ingénieur tessinois Giovanni Lombardi, 80 ans, est chargé de construire un tunnel ferroviaire de 40 km sous le détroit de Gibraltar. M. Lombardi a déjà construit ou collaboré au creusement de plus de 100 km de tunnels, dont celui du Gothard!

Villes idéales

Zurich et Genève arrivent en tête du classement des villes où il fait bon vivre, selon une enquête annuelle sur la qualité de vie publiée par le cabinet de conseil Mercer HRC. L'étude a comparé 215 villes du monde à partir de 39 critères.

Connectés

Selon un sondage du SECO, 91% des sondés dans des entreprises de plus de dix employés ont un accès direct au Web. Près de 66% l'utilisent tous les jours.

Qualité de l'air

Alors que l'on fustige la cigarette et que plusieurs cantons l'ont déjà interdite dans les lieux publics fermés, une autre forme de fumée passive fait des remous: l'air pollué par les particules fines. L'an dernier, leur concentration en Suisse a dépassé 66 jours la limite fixée par la loi.

Madame la présidente en voyage

Au mois d'avril, la présidente de la Confédération était en visite en Pologne, Estonie, Lettonie et Lituanie. Au menu des discussions: politique fiscale et distribution du milliard de cohésion. Micheline Calmy-Rey a, en outre, réaffirmé que l'imposition cantonale des entreprises n'a aucun rapport avec l'accord de libre échange de 1972.

Inauguration de l'ambassade de l'UE

Micheline Calmy-Rey et la commissaire européenne Benita Ferrero-Waldner ont inauguré l'ambassade de l'Union européenne au début du mois d'avril à Berne. L'ambassadeur Michael Reite-

rer, entré en fonction au début de l'année, a déjà commencé à se faire connaître et apprécier.

Munitons de poche à l'arsenal

La commission de sécurité du Conseil des Etats a approuvé le principe d'une interdiction de la munition militaire de poche dans les foyers. Les militaires pourront toutefois garder leur arme de service à la maison. Cette mesure ne s'appliquera pas aux troupes de première intervention (1000 à 2000 militaires). Le président de la commission, Hermann Bürgi (UDC/TG), s'est défendu d'avoir cédé à la pression exercée par les récents drames où des armes de service ont été utilisées.

ALAIN WEY

Publicité



Voter UDC,

c'est voter pour la Suisse!

Chères Suissesses de l'étranger, Chers Suisses de l'étranger,

Le 21 octobre 2007 est jour d'élection. Et nous autres, Suisses de l'étranger, nous pouvons participer à l'orientation future de la Suisse. Personnellement, je soutiendrai les listes des Suisses de l'étranger de l'UDC parce que

- **l'UDC lutte pour la liberté et l'indépendance de la Suisse.**
- **l'UDC se bat pour la conservation des valeurs suisses.**
- **l'UDC veut que la Suisse reste un lieu d'habitation et d'activité économique attractif.**
- **l'UDC défend les intérêts des Suisses de l'étranger.**

Votez vous aussi pour la liste des Suisses de l'étranger de l'UDC pour défendre les intérêts de la Suisse et des Suisses de l'étranger!

Meilleurs messages

Rolf Schudel, Johannesburg (SA)
Président UDC International



www.udc-international.ch